

El PP llevará a los tribunales el corte de calles de Carmena

Escrito por PUSETE75 - 05/12/2016 13:01

"El Grupo Municipal del PP en el Ayuntamiento de Madrid ha anunciado este lunes que llevará a los tribunales el cierre al tráfico de la Gran Vía y las calles Atocha y Mayor decretado por el Gobierno de Manuela Carmena durante las fiestas.

Preguntada por si solicitarán medidas cautelares de suspensión de los cortes, su portavoz, Esperanza Aguirre, ha asegurado que no descartan "ninguna vía" para acabar con esta "medida esperpéntica" con la que la alcaldesa quiere "destrozar la Navidad".

El principal partido de la oposición en el Pleno de Cibeles se ha reunido esta mañana con representantes de comerciantes, hosteleros y otros sectores afectados por las restricciones a la circulación en el centro. Especialmente enfadado se ha mostrado Manuel Lara, de la empresa de autobuses discrecionales Jiménez Dorado, que ha amenazado con hacer una convocatoria para colapsar los accesos al Kilómetro Cero en protesta por lo que califica como "plan de inmovilidad". Según ha explicado Aguirre tras el encuentro, la decisión de prohibir el paso de coches en Gran Vía es "cutre" e inimaginable en la londinense Oxford Street y en la neoyorquina Quinta Avenida. Eso sí, según la portavoz 'popular', ha sido "muy útil" para que una manifestación de "extrema izquierda" convocada el sábado pudiera hacerse la foto "okupando" esta céntrica arteria.

"Es un absoluto y total despropósito", ha afirmado la edil del Ayuntamiento de Madrid sobre las limitaciones al tráfico rodado, que estarán vigentes hasta el 11 de diciembre, del 16 al 18 y del 23 al 8 de enero. "Los parkings del centro están perdiendo 10.000 euros al día, hay un montón de cancelaciones de reservas en la hostelería... Va a ser la ruina", ha vaticinado rodeada de los representantes de los sectores aludidos, que asentían para ratificar sus palabras. Asimismo, el PP denuncia que los cortes de calles, que se mantienen también en horario nocturno, van a salir "carísimos" a los madrileños.

Tal y como ha adelantado su responsable, el grupo municipal que ganó las elecciones aunque no consiguió los apoyos para gobernar, calculará el "diner" en horas extras que se pagará a los policías municipales que controlan los accesos a las vías restringidas, agentes que "se están quitando de otro sitio". Para Aguirre, la alcaldesa y su equipo tienen el "objetivo ideológico" de enfrentar a las personas con el vehículo privado para "pisotear los derechos" de los conductores. "Es inconcebible, vergonzoso, indigno y, además, cutre", ha apostillado. La portavoz 'popular' ha indicado que para evitar el colapso en el centro por Navidad se debería hacer "lo de otros años": limitar la circulación "un par de días cuando se llenaban los parkings", una medida que, asegura, "ha funcionado muy bien". Paralelamente, ha instado a los empresarios a "reclamar" daños y perjuicios por las pérdidas que les ocasionen las restricciones vigentes.

En el plano político, Aguirre ha dicho que el PSOE, que "está arrodillado delante de Carmena a ver si le deja entrar en su Gobierno", va a tener "la oportunidad" de posicionarse contra los cortes de tráfico. Además de recurrir a la vía judicial, el PP pedirá la derogación del decreto que los regula en el Pleno de diciembre.

<http://www.elmundo.es/madrid/2016/12/05/5845424422601d4d4f8b45b0.html>

=====